

*Se ha celebrado con gran esplendor en esta localidad la festividad de las Santas Espinas. En la parroquia de la Santísima Trinidad se conservan en bello relicario, dos Espinas Sacrosantas de la Corona de Nuestro Señor Jesucristo, las cuales son veneradas piadosamente por esta villa y comarca en general... existiendo documentos que relatan cómo en diversas ocasiones, con motivo de acontecimientos graves o falta de agua para el riego de los campos, se han sacado en procesión, habiéndose concedido milagrosamente el beneficio pedido, sabiéndose que un incendio se apagó milagrosamente ante la sola presencia de las espinas.*

Con anterioridad, la fiesta de la Virgen de los Dolores, contaba a la prensa, y a la provincia, por el corresponsal en Atienza, Luis Bosgos:

*Se ha celebrado con toda solemnidad el pasado día 8 de abril, la fiesta de Nuestra Señora de los Dolores, patrona de la villa.*

*Merece destacarse este año la solemne misa cantada por la Escolanía de Sigüenza, de brillantísima ejecución; la coronación de la sagrada imagen, con una corona de oro y pedrería donada por doña Francisca Ruilópez –fallecida- (Francisca Pascual Ruilópez); el concierto ofrecido por dicha Escolanía en el salón de cine, así como la actuación de niño Julián Martínez, auténtica promesa en canto, dirigido por el prestigioso maestro de música de esta localidad, don Tomás Gómez. Y como final, la procesión al anochecer con los ya tradicionales faroles representando los misterios del Rosario, y en la cual dio guardia a la imagen una escuadra del Frente de Juventudes de la localidad, perfectamente uniformada.*



El domingo 1 de junio se celebró La caballada, como siempre desde que comenzó la celebración, llevando las varas de sus cargos el prioste y su mayordomo, Francisco Roldán de la Vega y Juan Asenjo Barca; que entonces los mayordomos, y los miembros de la Mesa, respetaban la palabra de los seises viejos, porque venía de tradición e de costumbre. Aunque las tradiciones y costumbres evolucionan con el tiempo al compás que la juventud se cree dueña del futuro, y en ocasiones, del pasado también.